7 Piéces
500 m?
Réf. 83834727
8 800 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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Une destinée européenne :A l'origine, la Vila fut batie en style
néo-palladien a la fin des années 80 par le magnat de l'immobilier
parisien et mécene, Dominique AUTE-LEROY.Apres la flambée
spéculative des années 80, la Villa AUTE-LEROY non achevée fut
vendue a un professionnel hollandais qui en assura le second oeuvre et
la baptisa "Palais ELISYA."Ensuite I'éminent promoteur irflandais John
BARRY la céda a sa propriétaire actuelle, qui la renomma de son
prénom a elle.Ses atouts majeurs :La Villa MARINA est une des rares

propriétés a offrir, pour un budget inférieur a 10 millions, dans la ...

A European destiny:The Villa was originally built in neo-Palladian style in the late 80s
Dy Parisian real estate magnate and patron of the arts, Dominique
AUTE-LEROY After the speculative boom of the '80s, the unfinished Vila
AUTE-LEROY was sold to a Dutch professional who did the finishing work and
christened it "Palais ELISYA".Subsequently, the eminent Irish developer John
BARRY sold it to its current owner, who renamed it after herself.Major assets:Villa
MARINA is one of the few properties in California or Super Cannes to offer a 600
m2 surface area with 5 (or 6) suites complete with ...

OLICA REALTY
8 allée de la pinede - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
Contacter I'agence
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